

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Bremen kein „Reallabor der Energiewende“

Wir fragen den Senat:

Inwiefern haben sich Bremische Akteure für den „Ideenwettbewerb Reallabore der Energiewende“ des BMWi beworben?

Wie bewertet der Senat, dass kein Bremisches Konsortium unter den 20 Gewinnern des Ideenwettbewerbs ist, vor dem Hintergrund der Pläne der Koalition in den Bereichen Wasserstoffökonomie, Power-to-X-Technologie, Sektorenkopplung, Energiespeicher und energieeffiziente Quartiere?

Welche anderen Förderprogramme des Bundes kommen zur Förderung entsprechen- der Modellvorhaben infrage und inwiefern plant der Senat, diese im Zusammenspiel mit Akteuren aus Wirtschaft und Wissenschaft im Land Bremen zu nutzen?

Martin Michalik, Carsten Meyer-Heder, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU